
 
 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ 

Campus de Paranaguá 
Credenciada pelo Decreto nº 9538, de 05/12/2013 - D.O.E. 05/12/2013 

Recredenciada pelo Decreto nº 2374, de 14/08/2019- D.O.E. 14/08/2019 

Rua Comendador Correa Junior, nº 117 - Centro- CEP: 83203-560 - Fone: (41) 3423-3644 

PARANAGUÁ - PARANÁ 

http://paranagua.unespar.edu.br 

 

 

ATA Nº 005/2021 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

CAMPUS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – CAMPUS DE 2 
PARANAGUÁ 3 

Aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e 4 

vinte e cinco minutos, reuniram-se de forma online, via Google Meet, os membros do 5 

Conselho de Campus, da Universidade Estadual do Paraná – Campus de Paranaguá, para 6 

reunião ordinária, sob a presidência do Diretor, professor Moacir Dalla Palma, que deu 7 

início colocando em votação a pauta da reunião, que foi aprovada por todos os membros 8 

do Conselho. 1. Aprovação da Ata da reunião anterior: na sequência, o Diretor de 9 

Campus também colocou em votação a aprovação da ata da reunião anterior, que foi 10 

aprovada por unanimidade. 2. Comunicações e informes: a. A professora Josiane 11 

Aparecida Gomes Figueiredo, presidente da Comissão Permanente de Avaliação do 12 

Campus de Paranaguá, informou aos conselheiros sobre a avaliação dos docentes, 13 

coordenadores, discentes e agentes, que será realizada no próximo mês, e explicou que 14 

serão divulgadas fotos recentes do Campus, para que os alunos tenham ciência de como 15 

o Campus se encontra no momento, pois devido à Pandemia de COVID-19, muitos 16 

acadêmicos não sabem que o prédio passou por melhorias neste período. O professor 17 

Raphael Vinicius Weigert Camargo, Coordenador do Colegiado de Ciências Contábeis, 18 

reforçou sobre a conscientização por parte dos docentes, para que os questionários sejam 19 

respondidos de forma coesa, e, desta forma, não ocorram respostas divergentes. b. O 20 

professor Sebastião Cavalcanti Neto, Diretor do Centro de Área de Ciências Sociais 21 

Aplicadas, solicitou aos conselheiros, e Coordenadores de Colegiado, para conscientizar 22 

a comunidade acadêmica sobre a importância de se ter representantes do Campus nos 23 

conselhos superiores (COU, CEPE, CAD), tendo em vista que as eleições deverão ocorrer 24 

até o quarto trimestre deste ano. O professor Sebastião ressaltou sobre a importância de 25 

se preencher todas as vagas destinadas ao Campus nestes conselhos, para auxiliar na 26 

defesa das pautas de interesse do Campus nas reuniões. 3. Deliberação/aprovação da 27 

moção de repúdio à retirada de pauta do projeto de lei intitulado “Educação pela 28 

paz: construindo lares sem violência”, pela Câmara de vereadores do município de 29 

Paranaguá: O Diretor de Campus solicitou a autorização dos conselheiros para que a 30 

professora Monica Herek, Chefe da Divisão de Assuntos Estudantis do Campus, a qual 31 

não é membro do Conselho de Campus, apresente a pauta a ser discutida.  Os conselheiros 32 

aprovaram a participação da professora, de forma unânime, e na sequência, a professora 33 

Monica Herek iniciou o relato a respeito da pauta, e esclareceu que teve conhecimento 34 

sobre o projeto de lei, através da professora Maria Inês Marques Barbosa, Diretora de 35 

Assuntos Estudantis da UNESPAR, a qual também é chefe estadual do Núcleo Maria da 36 

Penha, e solicitou que a Divisão de Assuntos Estudantis do Campus buscasse informações 37 

sobre o referido projeto. A professora Monica Herek explicou que a proposta, criada pela 38 
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vereadora Vandecy Dutra, ex-chefe da Secretaria de Educação do município de 39 

Paranaguá, foi apresentada na Câmara de vereadores em junho deste ano, e em julho foi 40 

retirada de pauta, em razão da solicitação, por parte de alguns vereadores, que se 41 

realizassem emendas no texto do projeto, as quais descaracterizavam o objetivo proposto 42 

pela autora. A professora Monica Herek informou que encaminhou a demanda para o 43 

Núcleo de educação para relações de gênero do Campus, e desta forma tiveram acesso ao 44 

conteúdo do projeto de lei, onde constataram que o mesmo está alinhado aos princípios 45 

da UNESPAR, bem como aos objetivos de desenvolvimento sustentável do Campus. A 46 

professora Monica apresentou alguns dados estatísticos sobre a violência contra mulheres 47 

e crianças no litoral do Paraná, e ressaltou a importância do projeto de lei para educar as 48 

crianças, no âmbito escolar, sobre o combate à violência doméstica. Sendo assim, a 49 

professora Monica solicitou a aprovação da moção de repúdio à retirada do projeto pela 50 

Câmara de Vereadores de Paranaguá. A professora Alessandra da Silva Quadros 51 

Zamboni, Coordenadora do Colegiado de Letras Inglês, expressou preocupação em 52 

relação à falta de informações sobre as motivações para que o projeto tenha sido retirado 53 

de pauta, e solicitou mais dados para que o Campus emita a moção de repúdio 54 

fundamentada em mais evidências. O professor Sebastião Cavalcanti Neto concordou 55 

com a fala da professora Alessandra da Silva Quadros Zamboni, acerca da falta de 56 

informações sobre a retirada do projeto, e sugeriu que o Campus então emitisse uma nota 57 

de apoio ao projeto, ao invés da nota de repúdio. A professora Monica Herek informou 58 

que o projeto foi retirado de pauta pela própria autora, pois alguns termos que constavam 59 

no texto da proposta geraram má interpretação por parte de alguns vereadores, e aceitou 60 

a sugestão do professor Sebastião Cavalcanti Neto, para reconstruir o texto e desta forma, 61 

emitir uma moção de apoio e defesa à proposta da vereadora Vandecy Dutra, ao invés da 62 

nota de repúdio, conforme solicitado previamente. A professora Dulce Mara Nunhez Dias 63 

esclareceu que como o projeto foi retirado de pauta pela própria autora, ele foi arquivado 64 

e não retorna para votação. Portanto, a conduta ideal, neste momento, seria entrar em 65 

contato com a vereadora Vandecy Dutra, a fim de alinhar a ação do Campus com os 66 

próximos trâmites do projeto. A professora Monica Herek perdeu conexão e saiu da 67 

reunião do Conselho de Campus, desta forma, o Diretor Geral de Campus, como 68 

presidente do Conselho de Campus, informou que irá realizar uma reunião com a 69 

vereadora Vandecy Dutra, e solicitou a retirada da pauta, até serem obtidas novas 70 

informações sobre os encaminhamentos que a vereadora irá tomar, e assim retornar a 71 

pauta, com as devidas alterações, para deliberação/aprovação do Conselho de Campus. 72 

Nada mais havendo para deliberação, o Diretor Geral de Campus agradeceu a presença 73 

de todos e encerrou a reunião às dezesseis horas e cinco minutos. A Ata, depois de lida e 74 

aprovada, será assinada via e-protocolo por mim, Marilyn Daianny de Pádua Barros, 75 
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Secretária do Conselho de Campus, pelo Diretor de Campus, Prof. Moacir Dalla Palma, 76 

e por todos os presentes. 77 


